

净水技术

ISSN 1009-0177
CN31-1513/TQ
CODEN JSJSAK

4

中国科技核心期刊
2012年华东地区优秀期刊

2013 Vol.32 No.4

WATER PURIFICATION TECHNOLOGY

<http://www.sliri.com.cn>

网址:www.shanghai3h.com

客服热线:+86-21-55572216

减排、循环、资源化 —— 3R[®] 节能减排新技术

智能化环保型循环冷却水处理

——节能节水，保障公共卫生，彻底消除化学物排放

工业废水处理及回用

——不但达到排放标准，还能处理成中水或纯水并回用于生产

镀镍废水资源化

——水回用，镍回收，向废水要效益

工业废水资源化移动专家系统

——为企业度身定制“化废为宝”方案

水质监测仪表

——国际先进的仪表让企业、政府随时掌握水质动态

水分析检测

——具有国际国内通行的CNAS、CMA法定资质

ISSN 1009-0177



08>

 上海励工业研究所有限公司
Shanghai LIRI Technologies Co.,Ltd

地址：上海市宝庆路20号(200031)
电话：021-64372070 传真：021-64331671
电邮：mkt@sliri.com.cn 客服热线：400-600-0681

主管：上海市科学技术协会

主办：上海市净水技术学会

上海市城乡建设和交通委员会科学技术委员会办公室

9 77 10月数据 7139

目 次

专 论 与 综 述

- 供水管道中含铝管垢的形成机理及其结构组成 张小妮, 王文东, 乔子霞, 等 (1)
Fenton 法对有机物降解的定量构效关系 张亚南, 李亚红, 申哲民, 等 (5)

水 资 源 与 给 水 处 理

- 饮用水安全保障关键技术集成及工程示范 赖日明, 叶挺进, 陈 锋, 等 (10)
黄浦江上游水源地水质污染分析与突发性水污染事件分级 蒋增辉, 曾次元, 韩敏奇, 等 (15)
纳滤膜技术去除水中内分泌干扰物 吕 丹, 杨腊梅, 邓非凡 (21)
海水淡化工艺装备研发现状 王世明, 刘 银 (25)

污 废 水 处 理 及 回 用

- 红土焙烧颗粒造孔及其水处理除磷效果 叶利升, 王欣泽, 李亚红, 等 (29)
酸解红土镍矿废水中的二价镁(Mg^{2+})脱除工艺 王金博, 张召述, 夏举佩 (35)
响应曲面法分析零价铁对普施安蓝 H-5R 脱色的影响因素 张 杨, 方 茜, 李文卫, 等 (39)
煤制天然气废水的水解酸化法处理工艺 赵慧霞, 朱 花, 纪钦洪, 等 (45)
垃圾渗滤液的零价铁强化厌氧处理技术 张 鑫, 朱南文, 楼紫阳, 等 (51)
生产性内循环(IC)厌氧反应器的启动过程试验 侯玉洁, 曾 科 (56)
颗粒活性炭催化臭氧氧化法降解焦化废水有机物 万哲希, 丁国际, 余 飞, 等 (61)

设 备 与 材 料

- 纳米 TiO_2 复配添加剂对 PVDF 中空纤维膜结构和性能的影响 郭春刚, 张召才, 李雪梅, 等 (67)
缓释性固体二氧化氯(ClO_2)消毒剂的研制 丁蕴峰, 张 卫, 蒋一鸣 (72)
污泥焚烧灰预处理-水热法合成 NaSOD 型沸石的试验 杜晓伟, 谷 麟, 寿宗奇, 等 (75)
聚乙烯醇二次交联固定锰氧化细菌的试验 王景晶, 张长利, 杨 宏 (81)

分 析 与 监 测

- 粪肠球菌的二氧化氯消毒试验 李荣光, 何文杰, 黄廷林, 等 (86)

设计与工程实例

- 水厂改造工程设计与运行案例分析 孙淑琴, 常 华, 李建科, 等 (90)
山地小集镇大高差原水输水管安全输水设计 沈 权, 施永生, 王 琳, 等 (96)

经 验 交 流

- 基于神经网络的污水处理厂水质预测模型 陆 超, 张 峻, 赵 俊 (100)

净 水 信 息

- 广告目次 (44)

CONTENTS

SUMMARIES AND THESES ON SPECIAL TOPICS

- Formation Mechanism and Structural Composition of Aluminum-Containing Scales in Water Supply Pipes Zhang Xiaoni, Wang Wendong, Qiao Zixia, et al. (1)
Quantitative Structure-Activity Relationship for Organic Compounds Degradation under Fenton Process Zhang Yanan, Shen Zhemin, Li Yahong, et al. (5)

WATER RESOURCE AND WATER TREATMENT

- Integration of Key Technologies and Demonstration of Engineering Project for Drinking Water Safety and Security Lai Riming, Ye Tingjin, Chen Feng, et al. (10)
Analysis of Water Quality Pollution and Classification of Accidental Water Pollution Events in Upstream Water
Source of Huangpu River Jiang Zenghui, Zeng Ciyan, Han Minqi, et al. (15)
Removal of Endocrine Disrupting Chemicals in Water by Means of Nanofiltration Membrane Technological Process Lü Dan, Yang Lamei, Deng Feifan (21)
Present Situation of Research and Development of Process Equipments for Seawater Desalination Wang Shimin, Liu Yin (25)

WASTEWATER TREATMENT AND REUSE

- Pore-Induced Granulation of Red Soil Calcination and Its Effect of Phosphorus Removal in Water Treatment Ye Lisheng, Wang Xinze, Li Yahong, et al. (29)
Technological Processes of Magnesium (Mg^{2+}) Removal in Wastewater of Nickel Laterite after Acid Hydrolysis Wang Jinbo, Zhang Zhaoshu, Xia Jupei (35)
Influence Factors of Procion Blue H-5R Decolorization by Zero-Valent Iron with Response Surface Methodology Zhang Yang, Fang Qian, Li Wenwei, et al. (39)
Technological Processes of Hydrolytic Acidification for Coal Gasification Wastewater Treatment Zhao Huixia, Zhu Hua, Ji Qinhong, et al. (45)
Technology of Enhanced Anaerobic Digestion Processes with Zero-Valent Iron for Treatment of Solid Waste Landfill Leachate Zhang Xin, Zhu Nanwen, Lou Ziyang, et al. (51)
Experiment of Start-Up Procedure of Internal Circulation (IC) Anaerobic Reactor in Productive Scale Hou Yujie, Zeng Ke (56)
Catalytic Ozonation with Granular Activated Carbon (GAC) for Degradation of Organic Matters in Coking Wastewater Wan Zhixi, Ding Guoji, Yu Fei, et al. (61)

EQUIPMENT AND MATERIAL

- Influence on Structure and Performance for PVDF Hollow Fiber Membrane with Combined Additives of Nanoscale TiO_2 Guo Chungang, Zhang Zhaocai, Li Xuemei, et al. (67)
Development of Sustained-Releasing Disinfectant of Solid-State Chlorine Dioxide (ClO_2) Ding Yunfeng, Zhang Wei, Jiang Yiming (72)
Experiment of Pretreatment-Hydrothermal Method for Synthesis of NaSOD Type Zeolite with Sewage Sludge Incineration Ash Du Xiaowei, Gu Lin, Shou Zongqi, et al. (75)
Test of Manganese-Oxidizing Bacteria Immobilized in Polyvinyl Alcohol by Second Cross-Linking Process Wang Jingjing, Zhang Changli, Yang Hong (81)

WATER ANALYSIS AND MONITORING

- Disinfection Trial of *Enterococcus Faecalis* with Chlorine Dioxide Li Rongguang, He Wenjie, Huang Tinglin, et al. (86)

DESIGN AND ENGINEERING CASES

- Case Analysis of Design and Operation for Rehabilitation Project of Water Treatment Plant Sun Shuqin, Chang Hua, Li Jianke, et al. (90)
Water Pipelines Design for Safety Conveyance of Raw Water in Mountainous Small Town with Big Differences of Altitude Shen Quan, Shi Yongsheng, Wang Lin, et al. (96)

EXCHANGES OF EXPERIENCES

- Prediction Model Based on Neural Network for Water Quality of Sewage Treatment Plant Lu Chao, Zhang Jun, Zhao Jun(100)

INFORMATION

- ADVERTISING CONTENTS (44)